
 

 

Interpelación sobre la situación de los parques infantiles de la ciudad: 
 

Hoy queremos traer a esta cámara una cuestión que afecta directamente a las familias 

y, en especial, a los más pequeños de nuestra ciudad: la situación de los parques 

infantiles. No se trata solo de espacios de recreo y esparcimiento, sino también lugares 

fundamentales para el desarrollo físico, social y emocional de nuestros niños. Sin 

embargo, hemos recibido múltiples quejas de ciudadanos respecto al estado actual de 

estas instalaciones y es nuestra responsabilidad atender sus demandas. 

Hemos observado que, en varias zonas de la ciudad, especialmente en barrios 

periféricos, existe una carencia evidente de parques infantiles en condiciones. La 

escasez de estos espacios públicos en dichas áreas incrementa la desigualdad territorial 

y priva a muchas familias de un lugar cercano y seguro para el esparcimiento de sus 

hijos. 

El plan integral de renovación y mantenimiento de los parques infantiles, incluyendo 

inspecciones periódicas para garantizar la seguridad de los usuarios que desde el PSOE 

hemos presentado hace ya meses, se esta retrasando en su aplicación. 

Por ello, desde el Grupo Socialista instamos al Gobierno que nos explique cual es la 
situación actual sobre los parques infantiles. 
 
 
 
Muchas gracias. 


